



Photo:DR

PATRICE NEVEU À CŒUR OUVERT

AU lendemain de la qualification des Panthères pour les 8es de finale de la Can-2021, le sélectionneur national, Patrice Neveu, s'est confié, en exclusivité à L'Union. Au cours de cet entretien à bâtons rompus, le technicien français revient sur les difficultés rencontrées par la sélection, avant et durant les premiers jours de la compétition. Pour ce dernier, «tout cela est loin derrière nous». En plus d'avoir «le désir ardent de porter haut les couleurs du Gabon et donner une belle image du pays et d'une équipe volontaire». À lire absolument!

Page 3



Photo:DR

PANTHÈRES

LE SCHÉMA QUI
MARCHE !

Page 2



Photo:AFP

ALGÉRIE

CA CASSE POUR LES
FENNECS !

Page 4